

n un esfuerzo por fortalecer el liderazgo y la participación política de las mujeres, Mujeres en Movimiento Sonora, llevo a cabo los seminarios "Nosotras tomamos la iniciativa". Dirigidos a militantes y simpatizantes, estos encuentros tuvieron lugar en municipios como Hermosillo, Cajeme, San Luis Río Colorado y Nogales, con el objetivo de fomentar una mayor equidad en la representación política.

Con estos seminarios, Movimiento Ciudadano busca avanzar hacia la paridad de género en el ámbito político, consolidándose como una organización que reconoce la importancia de la igualdad de oportunidades en el acceso al poder público. La iniciativa tiene un enfoque de capacitación integral, orientado a proporcionar a las mujeres herramientas, habilidades y conocimientos necesarios para ocupar espacios de toma de decisiones, asegurando que puedan contribuir en condiciones de equidad.





Durante las jornadas, especialistas en liderazgo y políticas públicas compartieron con las asistentes estrategias y argumentos actuales para fortalecer su participación en asuntos de interés público, generando una base sólida para impulsar la paridad en la representación. El programa no solo se enfoca en preparar a las mujeres para roles de liderazgo, sino también en promover una cultura de equidad en la que sus voces y propuestas sean escuchadas y valoradas.

"Nosotras tomamos la iniciativa" es una apuesta de Movimiento Ciudadano por construir un entorno político incluyente, donde la paridad de género no sea solo un ideal, sino una realidad. A través de esta serie de seminarios, el instituto político reitera su compromiso con una democracia más justa, donde las mujeres encuentren un espacio legítimo para liderar y contribuir activamente a la mejora del país.





Impulsa Manuel Scott uso obligatorio de cámaras corporales para policías de tránsito en Hermosillo





tendiendo una clara exigencia ciudadana, el Congreso del Estado de Sonora aprobó un exhorto propuesto por el Diputado Jesús Manuel Scott Sánchez, Coordinador de la Bancada Naranja, para que los elementos de tránsito de Hermosillo porten cámaras corporales durante el desempeño de sus funciones.

La iniciativa, presentada por la Bancada de Movimiento Ciudadano, busca establecer un precedente estatal en materia de transparencia y rendición de cuentas en los cuerpos policiacos, planteando a Hermosillo como proyecto piloto que podría replicarse en otros municipios de Sonora.

"Las cámaras corporales son una herramienta probada para documentar de manera objetiva las interacciones entre los agentes de policía y los ciudadanos durante sus operativos y patrullajes", destacó el Diputado Scott Sáncez durante su intervención ante el pleno. "No basta el Informe Policial Homologado como único elemento de prueba; necesitamos mecanismos que garanticen condiciones equitativas para todas las partes involucradas."

La propuesta responde a la demanda ciudadana por mayor transparencia en el actuar de las autoridades y busca proteger tanto a la ciudadanía como a los propios elementos policiacos. El legislador enfatizó que esta medida fortalecerá la legitimidad y credibilidad de las instituciones de seguridad ante la sociedad.

El exhorto fue aprobado como de urgente y obvia resolución, demostrando el compromiso del Congreso con la transparencia y la rendición de cuentas en beneficio de los hermosillenses.





Bancada Naranja defiende los derechos y libertades de las y los mexicanos



a Bancada Naranja de Movimiento Ciudadano, integrada por Gabriela Félix y Manuel Scott, votó en contra de la mal llamada Reforma de "Supremacía Constitucional".

En un madruguete legislativo. Morena y aliados citaron a sesión con once

En un madruguete legislativo, Morena y aliados citaron a sesión con once minutos de anticipación violando el debido proceso, para votar la minuta enviada por la Cámara de Diputados, que establece en los artículos 105 y 107 de la Constitución la prohibición de las acciones de inconstitucionalidad, controversias constitucionales y del juicio de amparo frente a reformas constitucionales.



Nuestra Constitución debe seguir siendo la barrera que protege a cada ciudadano, no un documento que se ajuste a los intereses de un partido. De un plumazo retrocedemos décadas en materia de protección a nuestros derechos. La concentración de poder, lejos de traer justicia y prosperidad, genera desigualdad y abuso; nunca ha traído bienestar, sino censura, represión y pobreza

99

comentó la diputada Gabriela Félix.





Durante su participación Manuel Scott, mencionó que "esta búsqueda por concentrar un poder absoluto a costa de la independencia judicial y de los derechos humanos de la ciudadanía, aún disfrazada de voluntad popular, es un intento autoritario de imponerse por encima de la constitución. El poder corrompe; y hoy nos dimos cuenta de eso. Los que en algún momento fueron críticos contra el autoritarismo, hoy no sólo lo aplauden, sino que se arrastran hacia él."

Para concluir, Gabriela Félix, señaló "qué ironía que tengan la necesidad de ser reconocidos por el propio poder, dejando pedazos de dignidad en el camino en lugar de rendirle cuentas a quienes representan. No importa que esta reforma debilite nuestra Constitución Política Mexicana, lo que permitía resguardar los derechos de las y los mexicanos, pero que se volvió más importante para ustedes incrementar su poder. No cabe duda, que una vez, a nombre del pueblo, se vuelve a cometer una atrocidad".



Movimiento Ciudadano Sonora lidera la lucha por una jornada laboral más justa

n un esfuerzo continuo por mejorar las condiciones laborales de los mexicanos, Movimiento Ciudadano promueve la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, una iniciativa presentada a nivel federal por el diputado Juan Zavala, que busca modernizar una ley que no ha sido reformada en 100 años.

Actualmente, Movimiento Ciudadano Sonora mantiene una intensa campaña de difusión en todo el estado, llevando este mensaje de cambio y justicia laboral a cada rincón de la entidad. Esta acción demuestra el compromiso real del "movimiento naranja" con las causas que verdaderamente importan a la ciudadanía, diferenciándose como la única opción política que lucha activamente por mejorar las condiciones laborales de las y los trabajadores mexicanos.

"Pese a que México es uno de los países que más trabaja, la correlación entre horas trabajadas y productividad no es lineal. Países como Irlanda demuestran que es posible alcanzar altos niveles de producto interno bruto per cápita con jornadas laborales más cortas, gracias a factores como la inversión en educación, la innovación y la eficiencia", destaca el diputado Juan Zavala, impulsor de esta histórica iniciativa.

La realidad laboral que urge cambiar

Las estadísticas son contundentes: los mexicanos trabajan 27% más que la media mundial, y 4.8 millones de trabajadores dedican más de 56 horas semanales a sus labores, muy por encima de la tendencia mundial de 32 horas. Esta situación hace aún más relevante la iniciativa de Movimiento Ciudadano, que busca alinear a México con los estándares laborales internacionales.

Compromiso constante con las causas ciudadanas

Este esfuerzo se suma a otros logros significativos de la #BancadaNaranja, como la #LeySilla, impulsada por la actual diputada Patricia Mercado, que garantiza condiciones más dignas para los trabajadores. A pesar de que Morena ha mostrado otras prioridades, Movimiento Ciudadano continúa demostrando con acciones concretas su compromiso con las causas que realmente impactan en la vida diaria de las y los ciudadanos.









